

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Online-Reportage von Oliver Lück: „Hundert Menschen Europa - Seit 25 Jahren im Bulli unterwegs“

25.04.2022

Kooperationsveranstaltung der EUROPE DIRECT Zentren Friedrichshafen, Karlsruhe, Ostalb, Stuttgart, Saarbrücken und Ulm sowie des Staatsministeriums Baden-Württemberg im Rahmen der Europawoche



Europawoche 2022

Europäische Kommission

Termin: Montag, 2. Mai 2022

Zeit: 19:00 - 20:30 Uhr

Ort: ZOOM-Veranstaltung - Zugang

die EUROPE DIRECT Zentren in Baden-Württemberg und dem Saarland sowie das Staatsministerium Baden-Württemberg laden herzlich zur Online-Reportage von und mit Oliver Lück ein. Wenn jemand über Europa und seine Menschen Bescheid weiß - dann Oliver Lück. Seit mehr als 25 Jahren ist der Buchautor und Fotograf in seinem Bulli unterwegs, stets auf der Suche nach Geschichten. Wen er auf seinen Reisen trifft? Die einfachen Leute. Die Frau aus Lettland, die aus Ostsee-Müll Kunst macht. Den schwedischen Fischer, der auf einer entlegenen Insel lebt. Den Umweltschützer, der im Nordosten Polens den wohl letzten Urwald Europas schützt. Oder: Dich und mich, die wir gar nicht wissen, dass auch wir spannende Geschichten zu erzählen haben.

Mit seiner neuen Online-Reportage nimmt Oliver Lück uns im Rahmen der Veranstaltung mit auf eine Reise quer durch Europa. In vielen Bildern und O-Tönen stellt er Menschen vor, die aus ihrem Leben erzählen, die von Träumen, Wünschen, aber auch von alltäglichen Sorgen berichten. Sie sind so unterschiedlich und einzigartig und sie gehören doch zusammen als Nachbarinnen und Nachbarn - nicht nur geografisch oder politisch, vor allem emotional. Und es sind die ganz normalen Begegnungen, die diesen bunten Kontinent ausmachen.

Die Veranstaltung ist Teil der Reihe „12 Sterne für Europa“ des Staatsministeriums Baden-Württemberg und wird von diesem finanziell unterstützt.

Zugang zur Online-Veranstaltung „Hundert Menschen Europa“

Eine Voranmeldung ist nicht erforderlich.

EUROPE DIRECT im Regierungspräsidium Karlsruhe ist eine regionale Anlaufstelle für EU-Themen und steht allen Bürgerinnen und Bürgern für sämtliche Fragen zu Europa kostenlos zu Verfügung.

Für weitere Fragen erreichen Sie EUROPE DIRECT Karlsruhe über die Pressestelle des Regierungspräsidiums.

Diese Veranstaltung wird aus Mitteln der Europäischen Union unterstützt. Die Europäische Union übernimmt keine Haftung für die Meinungen, die im Zusammenhang mit dieser Veranstaltung geäußert werden.

Anhang

[Flyer Hundert Menschen Europa \(pdf, 296 KB\)](#)

Kategorie:

[Abteilung 2 Europa Europe Direct](#)